
管理者研修会抄録 

 

講演Ⅱ（90 分） 

「歯科技工士が抱える課題と良好な歯科技工経済に向けた取り組みについて」 

抄録 

歯科技工料金等を初めとする経済問題、環境整備、組織率低下等、歯科技工士が今抱え

ている課題について理解共有して頂き、良好な歯科技工経済を達成するために、今何が必

要で歯科技工士会がその課題にどのように取り組んでいるのか、現状はどうなっているの

か、会員１人々に出来る事は何かを説明し、歯科技工士会の組織活動の必要性を理解して

頂きたいと思います。 

歯科技工士自信が自己研鑚を重ね、歯科技工士自身の力で環境整備や社会的地位の向上

を目指す意識を持つ事を本研修会で再度、皆様と共有したいと思います。 

 


